

三中校報



令和7年度第3号
大島町立第三中学校
校長 松島 睦磨
令和7年6月25日発行
電話 04992(4)0183
FAX 04992(4)1964
E-mail : 06T000@izu-oshima.ed.jp

「一生懸命を認め合う集団」

副校長 山崎 太

6月の朝礼で次のような話をしました。「先日の部活動の発表や試合で、一生懸命頑張っている生徒の姿を見てとても感動しました。子どもたちが頑張っている姿に大人は元気をもらいます。子どもたちが頑張れば、大人は応援したくなります。一生懸命がんばる人の存在は、まわりの人にとっても良い影響を与えます。」そうした考えを伝えるとともに、「お互いの一生懸命を認め合う集団になってほしい」と生徒に私の願いをお話ししました。

中学校生活では、仲間とともに日々を過ごし、学び、成長しています。授業や部活動、委員会、学校行事など、さまざまな場面で生徒は頑張る姿を見せてくれます。その様子に気づき、認め合うことは、クラスや学校の雰囲気を温かくし、みんなが安心して過ごせる環境をつくる上で非常に大切です。

他人の欠点や失敗を見つけて批判することは、深く考えなくても簡単にできてしまうことです。しかし、その批判が相手に与える影響は決して小さくありません。言われた言葉は、心に長く残る傷となることもあり、時にはその傷がなかなか癒えないこともあります。だからこそ、私たちは言葉の重みをしっかり理解し、相手の気持ちを思いやる態度を大切にする必要があると思います。

友達のがんばりを見つけて素直に努力をたたえて認めるには、具体的に言葉にして伝える「言葉をつくる力」が必要です。普段からしっかりとした言葉で自分の考えや気持ちを説明する習慣をつけることが、相手の努力を正しく認めることにつながります。具体的で真心のこもった言葉は、相手の心に深く届き、本人の自信や、やる気を引き出す力があります。また、誰でも「よくやったね」と言われてうれしかった経験があると思います。相手の努力に気づき、評価し、支え合うことで、お互いを高め合い、より良い集団を築いていくことができます。そうした集団は、安心感があり、自分らしくいられる場所となります。「あなたがいてくれてよかった」「わたしもここにいていいんだ」と思い合える関係を、生徒にはつくってほしいと思っています。

ぜひご家庭でもお子様の日々の一生懸命な姿に目を向け、「がんばってるね」「いつも応援しているよ」と温かい声かけをお願いいたします。その一言はお子様の自信となり、成長の大きな糧となると思います。私たち教職員も同じ思いで、子どもたちの努力をしっかりと見守り、認めて励ましていくことを心がけてまいります。保護者、地域、学校が一体となって、生徒の一生懸命を支えていくことができれば、生徒はさらに成長できると信じています。



中体連選手権大会・研修大会

野球部

第一試合 Aチーム 4 - 6 Bチーム (6/7 於 大島高校野球場)
第二試合 1年生 4 - 4 2年生 (5イニング)
第三試合 三校合同チーム 1 - 7 大島大人合同チーム

春に行われた町の野球大会とは違い、都大会を見据え、午前の第一試合では紅白戦、第二試合では1年生と2年生に分かれて学年別での試合、午後の第三試合では三校合同チームとして大島大人合同チームと試合を行いました。直前の合同練習を通して、各チームの中で戦術を考え、どうしたら試合に勝つことができるのかを考えながら取り組むことができました。



第一試合では、鋭いスイングで良い打撃が多くありました。3年生を中心にそれぞれのチームがまとまり、声を出しながら全力でプレーしていました。白熱した試合展開で三中生の活躍が目立ちました。第三試合では好投手を前に難しい試合展開となってしまいましたが、チーム全体で最後まで諦めないプレーができていました。都大会でも同じような展開になることが予想されます。その中でどうやってチームに貢献できるか、今後に向けて課題が明確になった一戦となりました。

これから、都大会に向けて、自分自身やチームの課題と向き合いながら、チーム全員でさらに成長していきます。保護者の皆様、地域の皆様、多くのご声援ありがとうございました。



サッカー部

三中・二中合同チーム 1 - 2 一中 (6/7 於 陸上競技場)

今年度は、「三中・二中合同チーム対一中」という形で夏季研修大会を行いました。

三中生からは、3年生が2名、2年生が5名、1年生が2名の計9名が大会に出場しました。7月に行われる島しょ大会・都大会に向けて、これまで学校や連合で一生懸命に練習してきました。その成果を発揮する場面として今回の試合は絶好の機会でした。



開会式では選手宣誓を聞きながら、試合に向けて気持ちを高めていました。試合の中では、一進一退の試合展開となり、最後までどちらが勝つか分からない白熱した試合となりました。試合結果は1-2。悔しい結果にはなりましたが、チームや個人としての現状の実力、そして課題を見つけることができました。

今後は、島しょ大会優勝・都大会出場に向け、さらに成長できるよう練習に力を注ぎ、チーム一丸となり気持ちを高めていきます。保護者や地域の皆様、また試合を御参観くださった多くの方々、応援をいただきました皆様に心から御礼申し上げます。

ソフトテニス部

今年度のソフトテニス部は、3年生3人、2年生1人の4人で、部員が中心となり、日々の練習に取り組んできました。選手権大会では、自分たちがこれまでに練習をしてきた成果を出そうと、一生懸命にプレーする姿が見られました。午後の団体戦では、女子は大島一中と、男子は大島一中、二中と三校で合同チームを組み団体戦を行いました。都大会には、団体戦に男女ともに出場することになりました。

地域や保護者の方々、多くの応援やご声援ありがとうございました。今後も一致団結し、ソフトテニスを楽しみながら、練習に励んでいきます。今後も、応援をお願いします。



バレーボール部

3校合同で活動している連合チームにとって、夏季研修大会は島しょ大会・都大会へ向けて試合ができる最後の貴重な機会となります。三中生は2人という少人数ながら、日々の練習に真摯に取り組み、お互いに声を掛け合いながら連合チームの仲間とともに雰囲気をつくり、チームを支えてきました。大会当日は、海洋国際高校のバレーボール部の皆さんをお迎えし、研修大会という形で開催いたしました。1セット目は緊張から動きが硬く、思うようなプレーができませんでしたが、2セット目からは声を掛け合い、攻守ともに自分たちらしさを発揮していました。チーム全員が気持ちを一つにし、粘り強く戦い抜いた末、2-1で見事勝利をつかむことができました。試合を通して、技術的な成長はもちろん、チームとしても心が一つになった実感があります。この経験を自信に変え、次なる島しょ大会、そして都大会での勝利を目指し、これからも一丸となって練習に励んでいきます。今後とも変わらぬご声援を、どうぞよろしくお願いいたします。



小中合同集会

6月10日(火)に小中合同集会が行われました。この日に向けて、三中生徒会とつつじ小代表委員会で打ち合わせを行いながら各校でそれぞれレクを考え、準備を進めてきました。

当日は、まず、自己紹介をグループごとに行い、続いて小学校代表委員が企画した「じゃんけん列車」と、中学校生徒会が企画した「O×ゲーム」、「先生クイズ」を行いました。「じゃんけん列車」では小学生、中学生関係なく、ゲームは白熱し、盛り上がりました。「O×クイズ」や「先生クイズ」では、グループでコミュニケーションを取りながらゲームに参加しました。

生徒会のメンバーは、小中学生が楽しい時間を共有できるようにレクの内容を考え、全体を運営するため、丁寧に準備を行いました。最後までやりきり、自信をもって行動することができました。

短い時間でしたが、小学生と中学生と一緒に笑いながら楽しみ、充実した時間となりました。今後も小中で連携し、運動会や様々な行事をより充実させていきたいと思ひます。



7月の主な行事予定

第三中学校は自力登下校を推奨しています

日	曜	行 事
1	火	A L T
2	水	
3	木	
4	金	三者面談終(2・3) 保護者会(1) 進路説明会(3年) SC
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	避難訓練 A L T
9	水	
10	木	
11	金	S C
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	A L T
16	水	
17	木	大掃除
18	金	終業式 激励会
19	土	バレー島しょ大会
20	日	バレー都大会
21	月	海の日 夏季休業日(始) 野球都大会 サッカー島しょ大会
22	火	水泳指導(始) サッカー島しょ大会 ソフトテニス都大会
23	水	水泳指導 サッカー・ソフトテニス都大会
24	木	水泳指導
25	金	水泳指導
26	土	校内水泳記録会
27	日	校内水泳記録会予備日
28	月	水泳指導
29	火	水泳指導
30	水	町水泳大会 水泳指導(終)
31	水	町水泳予備日

保護者会 (1学年)

生徒の1学期の様子や、諸連絡、2学期の行事について確認します。

三者面談 (2・3学年)

生徒の学校での様子・ご家庭での様子の共有や進路について話し合う面談です。

進路説明会 (3学年)

受験に向けた学習の取り組み、受験に関わるスケジュール、受験の方法等について説明させていただきます。また、都立大島高等学校、都立海洋国際高等学校の先生方も来校し、お話しさせていただきます。

大会遠征

- ・バレーボール：島しょ 7/19、都大会 7/20
- ・野 球：都大会 7/21
- ・サッカー：島しょ 7/21・7/22、都大会 7/23
- ・ソフトテニス：都大会
女子団体 7/22、男子団体 7/23

水泳教室

7月 22・23・24・25・28・29日

泳力向上・体力向上を目指し、校内水泳記録会や町水泳大会に向けて練習します。

校内水泳記録会

7月 26日 (土) 予備日：7月 27日 (日)

開会式 9：00 閉会式 11：10

競技開始 9：30

8月の予定

12・13・14・15日 学校閉庁日

9月の予定

- 1日(月) 始業式、避難訓練
- 6日(土) 秋季大会 予備日：7日(日)
- 11日(木) 生徒会役員選挙
- 13日(土) PTA草刈り 14日(日) 予備日
- 16日(火) 運動会特別時程(始) 結団式
- 29日(月) 教育実習始

三中 HP <http://www.town.oshima.tokyo.jp/site/oshimadaisan/>

ホームページにカラー版を載せてあります。ぜひご覧ください。